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ПРОТОКОЛ 

Отчетно-выборной конференции  

Общероссийской Общественной Организации  

«Федерация Рафтинга России». 

(далее по тексту - Федерация) 

ОГРН 1037746007760 

 

Дата составления протокола: 29 ноября 2022 г. 

Место нахождения Федерации: г. Москва проспект Ленинградский, д. 47, стр. 

1, этаж 1, ком. 8. 

Место проведения конференции: г. Москва, Лужнецкая набережная, д.8, зал 

совещаний 211Б. 

Форма проведения - заседание (очной форме)   

Дата проведения конференции: 28-29 ноября 2022г. 

Время начала регистрации 10 ч.00 мин 

Время окончание регистрации 10 ч 55 мин. 

Время начала конференции: 11 часов 00 минут 28 ноября 2022 г 

Время окончания конференции: 18 часов 10 минут 29 ноября 2022 г. 

 

Норма представительства в соответствии с п. 6.4.1 Устава Федерации один 

делегат от Региональной федерации и один делегат от Регионального отделения.  

На конференции присутствовали: 

11 делегатов от 13  аккредитованных  региональных  спортивных  

федераций:  

1. Региональная общественная организация «Федерация рафтинга 

Краснодарского края», в лице делегата Карьянова Петра Владимировича; 

2. Региональная общественная организация «Федерация рафтинга города 

Москвы», в лице делегата Зиминой Екатерины Федоровны;  

3. Общественная организация «Федерация рафтинга Новосибирской 

области», в лице делегата Скородумова Юрия Викторовича;  

4. Региональная общественная организация «Федерации гребного слалома и 

рафтинга Красноярского края», в лице делегата Кожановой Екатерины 

Алексеевны; 

5. Белгородская региональная общественная организация «Белгородская 

федерация рафтинга», в лице делегата Малаховой Веры Олеговны; 

6.Региональная общественная организация "Федерация рафтинга и гребного 

слалома Томской области", в лице делегата Широковой Виктории Владимировны; 

7. Региональная общественная организация «Федерация гребного слалома, 

рафтинга и спортивного туризма Республики Алтай», в лице делегата Дегтярева 

Николая Алексеевича; 

8. Алтайская краевая общественная организация "Федерация рафтинга и 

гребного слалома", в лице делегата Сергеева Антона Владимировича; 

9. Липецкая областная общественная организация «Федерация гребного 

слалома, рафтинга и спортивного туризма», в лице делегата Собетова Владимира 

Александровича; 

10. Региональная общественная организация «Федерация рафтинга и 

гребного слалома Адыгеи», в лице делегата Фешина Петра Валентиновича; 
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11. Общественная организация «Региональная спортивная федерация 

рафтинга Санкт-Петербурга», в лице делегата Полянского Егора Александровича. 

 

 

2 делегата от 2 аккредитованных региональных отделений:   

1. Московское областное отделение Общероссийской общественной 

организации "Федерация рафтинга России", в лице делегата Козлова Александра 

Ивановича 

2. Региональное отделение Общероссийской общественной организации 

"Федерация рафтинга России" по Свердловской области, в лице делегата 

Лебедевой Елены Владимировны. 

 

Приглашенные лица: 

Румянцев Алексей Викторович – почетный Президент Федерации; 

Григорьев Олег Валентинович –почетный гость; 

Гусарова Ирина Михайловна – помощник президента ФРР; 

Баталов Андрей Викторович – руководитель Комитета парарафтинга; 

Кожанова Екатерина Алексеевна – главный тренер спортивной сборной 

команды России по рафтингу; 

Губаненков Сергей Михайлович – член Исполкома Федерации; 

Плеханов Матвей Арсентьевич – представитель Региональной общественой 

организации «Федерация спортивного туризма и рафтинга Пермского края»; 

Назаров Евгений Владдимирович – представитель Региональной 

общественой организации «Федерация спортивного туризма и рафтинга Пермского 

края»; 

 

Слушали: Широкова Алексея Александровича - президента Федерации 

рафтинга России, который выступил с приветственным словом, и сообщил, что в 

большинстве региональных федераций и отделений Федерации были проведены 

собрания, и выдвинуты делегаты на настоящую Конференцию для решения 

вопросов по повестке дня. Слова приветствия прозвучали в адрес делегатов от 

почетного президента ФРР Румянцева А. В. 

 

Слушали: Широков А.А., который предложил создать мандатную комиссии 

для проведения регистрации делегатов на Конференции и подтверждения их 

полномочий и утвердить ее состав: Румянцев А.В. - председатель мандатной 

комиссии, Козлов А.И. - член мандатной комиссии, Собетов В.А. - член мандатной 

комиссии.  

Голосовали:  

Голосовали: «За» - 13  «Против» - 0 «Воздержался» - 0. 

Решение принято единогласно. 

Решили: Утвердить мандатную комиссию Конференции в составе: 

Румянцева А.В. - председатель мандатной комиссии, Козлова А.И. - член 

мандатной комиссии, Собетова В.А. - член мандатной комиссии. 

 

Слушали: Румянцева А.В. - председателя мандатной комиссии Конференции, 

который сообщил, что общее количество  аккредитованных  региональных  
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спортивных  федераций  13 из них  присутствуют 11; общее количество 

аккредитованных региональных отделений 2 из них  присутствуют 2; общее 

количество  неаккредитованных  региональных  спортивных  федераций 7 из них  

присутствует 0; общее количество неаккредитованных региональных отделений 5 

из них  присутствует 0. Всего 13 делегатов. Итого, имеют полномочия к 

голосованию на Конференции - «13» делегатов. 

Всего зарегистрировано 18 членов региональных спортивных федераций и 7 

региональных отделений ФРР.  

  В соответствии с квотой представительства, установленной п. 6.4.1 Устава 

Федерации на конференции зарегистрированы и участвуют в ее работе избранные 

делегаты, представляющие более половины региональных спортивных федераций 

рафтинга и региональных отделений ФРР. Таким образом, в соответствии со 

статьей 6.6. Устава Федерации, кворум на конференции имеется. Конференция 

правомочна.  

 100 % голосов от общего числа голосов принадлежит аккредитованным 

региональным спортивным федерациям, являющимся членами и структурным 

подразделениям ФРР, таким образом положения ч. 9 ст 14 ФЗ «О физической 

культуре и спорте в Российской Федерации» соблюдены. 

 

Широков А. А -предлагается утвердить отчет и протокол Мандатной 

комиссии Конференции. 

Голосовали: «За» - 13 «Против» - 0 «Воздержался» - 0. 

Решение принято единогласно. 

 

Решили: Правомочность Конференции подтверждена. Конференция 

правомочна рассматривать вопросы, включённые в повестку дня конференции 

Федерации. 

Утвердить отчет и протокол Мандатной комиссии Конференции. 

 

Выступила Широкова В.В., которая предложила избрать председателем 

Конференции – Широкова А.А., назначить Гусарову И.М. – секретарем 

Конференции, и ответственным за подсчет голосов. 

Голосовали: «За» - 13, «Против» - 0, «Воздержался» - 0. 

Решение принято единогласно. 

Решили: избрать председателем Конференции – Широкова А.А.  и назначить 

Гусарову И.М. – секретарем Конференции и ответственным лицом, за подсчет 

голосов. 

 

Слушали: Широкова А. А с предложением об утверждении регламента 

работы Конференции Федерации: основные выступления - до 10 минут, в прениях - 

до 5 минут. Конференция проводится с перерывом. 

Голосовали: «За» - 13, «Против» - 0, «Воздержался» - 0. 

Решение принято единогласно. 

Решили: Предложенный регламент работы Конференции Федерации 

утвердить. 

Слушали: Широкова А. А с предложением об утверждении открытой формы 

голосования на Конференции. 
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Голосовали: «За» - 7, «Против» - 6, «Воздержался» - 0. 

Решили: определить открытую форму голосования на Конференции. 

 

Слушали Широкова А. А: Исполкомом Федерации предлагается следующая 

повестка дня Конференции: 

1. Отчет о деятельности ФРР за 2019 -2022годы.  

Деятельность президента ФРР и руководителей Комитетов ФРР. 

Оценка деятельности исполкома Федерации. 

2. Избрание членов Исполнительного комитета: 

-вице-президента, 

-пресс-секретаря, 

-председателя всероссийской судейской коллегии, 

-главного тренера спортивной сборной команды РФ. 

-руководителя Комитета спорта СФО и ДВФО, 

-руководителя Комитета спорта ЦФО и ПФО, 

-руководителя Комитета спорта ЮФО и СКФО, 

-руководителя Комитета спорта ЗСФО и УрФО, 

-руководителя Комитета рекреационного рафтинга и парарафтинга. 

3. Определение основных целей и задач на 2022-2026г.г.;  

4. Принятие новых членов ФРР; 

5. Разное. 

Голосовали: «За» - 13, «Против» - 0, «Воздержался» - 0. 

Решение принято единогласно. 

Решили: Повестку дня Конференции утвердить. 

 

По первому вопросу повестки дня 

Широков А. А. вниманию Конференции предоставил отчет о проделанной 

работе за прошедший год своего руководства Федерацией. Федерация рафтинга 

России продолжает развитие своей материальной базы для организации и 

проведения соревнований на более высоком уровне, разработан дизайн летней 

спортивной формы для выступления на международных соревнованиях, так же 

готовится и зимний вариант спортивной формы. Несколько региональных 

федераций приобрели рафты по сертификатам генерального партнера ФРР -ООО 

«Тайм Триал». Минспорт России обеспечил финансовое обеспечение спортивных 

соревнований в соответствии с Порядком финансирования за счет средств 

федерального бюджета и Нормами расходов средств на проведение физкультурных 

и спортивных мероприятий, включенных в Единый календарный план 

межрегиональных, всероссийских и международных физкультурных мероприятий 

и спортивных мероприятий на 2022г. Благодаря этому проведены тренировочные 

мероприятия и выезд на международные соревнования спортивной сборной 

команды России в Республику Казахстан. Большая часть спортивной сборной 

команды России уже повторно проходит углубленное медицинское обследование 

(УМО).  Появилась возможность спортивным судьям осуществлять судейство 

спортивных соревнованиях, проходящих в разных регионах страны. Продолжает 

развиваться судейская система, проводятся судейские семинары. Была утверждена 

новая редакция Требований и условий их выполнения для присвоения спортивных 

званий и разрядов по рафтингу. Развиваются международная деятельность и 
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укрепляются международные спортивные связи с республиками Средней Азии и 

Ближнего Востока. В проекте создание Азиатской ассоциации рафтинга.  

Выступила Широкова В.В. - председатель Всероссийской коллегии судей. 

Были проведены мероприятия по повышению квалификации спортивных судей, 

судейские семинары. Общая база спортивных судей пополняется новыми судьями. 

Утверждена новая редакция ЕВСК с внесенной в нее спортивной дисциплины 

«спринт».  

Дегтярев Н.А. - ответственный по развитию рафтинга в Сибирском и 

Дальневосточном федеральных округах подвел итоги работы региональных 

федераций федеральных округов. В СФО увеличилось количество проведенных 

межрегиональных и зональных спортивных соревнований, в т.ч. числе и в 

бассейнах. Требует внимание к себе Дальне-Восточный федеральный округ, где 

так же проводятся спортивные соревнования по рафтингу. Продолжается работа по 

аттестации гидов по рафтингу. 

Сергеев А.В., Фешин П.В., Полянский Е.А. так же рассказали о проведенных 

спортивных мероприятиях и проектах по развитию рафтинга в своих регионах. 

Широков А.А. предложил отчёт Исполкома Федерации за период за 2021-

2022 гг. принять и утвердить. Признать работу Исполкома Общероссийской 

общественной организации «Федерации рафтинга России» удовлетворительной. 

Голосовали: «За» - 13, «Против» - 0, «Воздержался» - 0. 

Решение принято единогласно. 

 

По второму вопросу повестки дня 

Широков А.А. – предложил делегатам делать персональные предложения по 

кандидатам в новый состав Исполкома на пост вице-президента Федерации и 

членов Исполкома в соответствии с количественным составом, утвержденным на 

прошлой конференции -11человек. 

Почетный президент Федерации Румянцев А.В. сделал устное заявление о 

выходе из состава Исполкома. Конференция единогласно утвердила заявление. 

 

На должность вице-президента Широков А.А. предложил кандидатуру 

Губаненкова С.М. 

Иных предложение не поступало. 

Голосовали: «За» - 8, «Против» - 2, «Воздержался» - 3. 

Решили: избрать вице-президентом Губаненкова С.М. 

 

На должность пресс-секретаря предложена кандидатура Зиминой Е.Ф. 

Иных предложение не поступало. 

Голосовали: «За» - 12, «Против» - 0, «Воздержался» - 1. 

 

На должность председателя всероссийской судейской коллегии предложена 

кандидатура Широковой В.В, 

Иных предложение не поступало. 

Голосовали: «За» - 13, «Против» - 0, «Воздержался» - 0. 

 

На должность главного тренера спортивной сборной команды РФ 

предложена кандидатура Кожановой Е.А. 
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Иных предложение не поступало. 

Голосовали: «За» - 13, «Против» - 0, «Воздержался» - 0. 

 

На должность -руководителя Комитета спорта СФО и ДВФО предложена 

кандидатура Дегтярева Н.А. 

Иных предложение не поступало. 

Голосовали: «За» - 13, «Против» - 0, «Воздержался» - 0. 

 

На должность руководителя Комитета спорта ЦФО и СЗФО предложены 

кандидатуры Полянского Е.А., Собетова О.В. и Малаховой В.О. 

Иных предложение не поступало. 

Голосовали:  

Полянский Е.А. – «За» - 11, «Против» - 0, «Воздержался» - 0. 

Собетов О.В. – «За» - 2, «Против» - 0, «Воздержался» - 0. 

Малахова В.О. – самоотвод. 

 

На должность руководителя Комитета спорта ЮФО и СКФО предложена 

кандидатура Фешина П.В. 

Иных предложение не поступало. 

Голосовали: «За» - 13, «Против» - 0, «Воздержался» - 0. 

 

На должность руководителя Комитета спорта ПФО и УрФО предложена 

кандидатура Лебедевой Е.В. 

Иных предложение не поступало. 

Голосовали: «За» - 12, «Против» - 0, «Воздержался» - 1. 

 

На должность руководителя Комитета рекреационного рафтинга и 

парарафтинга предложены А.В. кандидатуры Свиридова А.В. и Баталова А.В. 

Иных предложение не поступало. 

Голосовали: 

Свиридов А.В. – «За» - 10, «Против» - 0, «Воздержался» - 3. 

Баталов А.В. – «За» - 2, «Против» - 11, «Воздержался» - 0. 

 

На должность руководителя Комитета детского спорта и международным 

связям предложена кандидатура Сергеева А.В. 

Иных предложение не поступало. 

Голосовали: «За» - 13, «Против» - 0, «Воздержался» - 0. 

Председатель Конференции Широков А.А. огласил делегатам Конференции 

вновь избранный состав Исполкома Федерации рафтинга России: 

Широков А.А., Скородумов Ю.В., Широкова В.В., Кожанова Е.А., Зимина 

Е.Ф., Дегтярев Н.А., Полянский Е.А., Фешин П.В., Лебедева Е.В., Сергеев А.В., 

Свиридов А.В. 

 

Слушали: Широкова А. А., который предложил объявить перерыв в работе 

конференции до 11 часов 00 минут 29 ноября 2022 г. 

Голосовали: «За» - 13 «Против» - 0 «Воздержался» - 0. 

Решение принято единогласно. 
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Решили: объявить перерыв в работе конференции до 11 часов 00 минут 29 

ноября 2022 г. 

 

29 ноября 2022г. 

Слушали: Широкова А. А., который предложил продолжить работу 

конференции. 

Голосовали: «За» - 13  «Против» - 0 «Воздержался» - 0. 

Решение принято единогласно. 

Решили: продолжить работу конференции. 

 

По третьему вопросу повестки дня 

Широков А.А. обратил внимание делегатов на необходимость правильного 

планирования календаря спортивных соревнований и мероприятий на предстоящий 

сезон. Так же нужно поднять массовость спортивных соревнований, увеличить 

количество регионов - участников соревнований. Предложил назначать главных 

судей на каждое всероссийское соревнование. Информировал делегатов о новом 

классе судов «R4 микс», соответствующих спортивных дисциплинах и предложил 

их внести в Правила и Всероссийские реестр видов спорта.  

Полянский Е.А. поддержал мнение Широкова А.А. о календаре, необходимо 

его сбалансировать, создать комиссию для работы над проектом календаря. Так же 

обратил внимание на развитие детского и женского рафтинга. Включить в 

судейскую коллегию специалиста по техническому обслуживанию спецтехники по 

организации соревнований. Необходимо тренерский состав обеспечить 

методическим материалом по спортивной подготовки спортсменов. Для 

юношеской возрастной группы проводить соревнования в летние месяцы. 

Фешин П.В. предложил назначение главных судей на всероссийские 

соревнования, упростить некоторые спортивные площадки. 

Кожанова Е.А. и Собетов В.А. информировали делегатов о имеющимся 

наработанном материале для методического пособия для подготовки спортсменов. 

Проводятся семинары для тренеров. 

Собетов В.А. обратил внимание на доработку Федерального стандарта 

спортивной подготовки по виду спорта «рафтинг».  

Малахова В.О. поддержала мнение Полянского Е.А. о проведение детский 

соревнований в летние месяцы. Выразила мнение проводить тренировочные сборы 

на сложных площадках, чтобы в дальнейшем не упрощать площадки для 

проведения соревнований. 

Козлов А.И. обратил внимание на недостаточность освещения в интернете -

на сайте и других соц.сетях детских соревнований и мероприятий, о 

необходимости обмена опытом организации тренерского процесса и организации 

соревнований. 

Сергеев А.В. предложил расширить количество спортивных площадок за 

счет непопулярных и забытых рек в Карелии, Урале и Алтайском крае. 

Продолжить сотрудничество с дружественными странами по организации 

международных спортивных соревнований и фестивалей. 

Дегтярев Н.А. поддержал мнение Сергеева А.В. и предложил также 

увеличить спортивный сезон за счет проведения спортивных соревнований ранней 

весной и поздней осенью в климатически теплых регионах страны.  
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Широкова В.В. так же поддержала мнение о проведение юношеских 

соревнований в летние месяцы. Предложила главные спортивные старты по 

рафтингу объединять с проведением популярных спортивных фестивалей. 

Полянский Е.А. и Дегтярев Н.А. предложили проведение спортивных 

соревнований в зимний период, в закрытом помещение (бассейне) и включить в 

Правила вида спорта «рафтинг». 

Вопрос о включение класса судов «R4 микс» и соответствующих спортивных 

дисциплин поставлен на голосование. 

Голосовали: «За» - 10 «Против» - 0 «Воздержался» -3. 

Вопрос о включение проведения спортивных соревнований в закрытых 

помещениях в Правила вида спорта поставлен на голосование. 

Голосовали: «За» - 11 «Против» - 0 «Воздержался» -2. 

Решили: класс судов «R4 микс» и соответствующих спортивных дисциплин, 

проведение спортивных соревнований в закрытых помещениях включить в 

Правила вида спорта. 

 

По четвертому вопросу повестки дня  

Широков А.В. предложил к рассмотрению и утверждению заявлений о 

принятии в члены ФРР от Региональной общественной организации «Федерация 

спортивного туризма и рафтинга Пермского края» и Регионального отделения 

Общероссийской общественной организации «Федерация рафтинга России» по 

Кемеровской области-Кузбассу. Напомнил, что в соответствии с решением 

Конференции ФРР 2021 года новые члены освобождаются от оплаты членского 

взноса на 2 года, а также их спортсмены от оплаты стартового взноса на 

всероссийских соревнованиях на 2 года. 

Вопрос о принятии новых членов поставлен на голосование. 

Голосовали: «За» - 13 «Против» - 0 «Воздержался» -0. 

Решили: принять в члены Федерации Региональную общественную 

организацию «Федерация спортивного туризма и рафтинга Пермского края» и 

Региональное отделение Общероссийской общественной организации «Федерация 

рафтинга России» по Кемеровской области-Кузбассу с освобождением от оплаты 

членского взноса на 2 года и их спортсменов от стартового взноса на 

всероссийских соревнованиях на 2 года. 

 

По пятому вопросу повестки дня: 

Сергеев А.В. предложил представительство в Исполкоме от региона 

ограничить до 2 человек. 

Вопрос о внесение изменений в Положение об Исполкоме по 

представительству от регионов поставлен на голосование. 

Голосовали: «За» - 9 «Против» - 2 «Воздержался» -2. 

Решили: внести изменения в Положение об Исполкоме по представительству 

от регионов до 2 человек. 

Румянцев А.В. предложил создать сводный календарь Федерации, с 

внесением в него всех региональных соревнований. 

Дегтярев Н.А. порекомендовал делегатам для удобства и эффективности в 

работе ежегодно готовить свое Положение о региональных спортивных 

соревнованиях.  
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Слушали: Широкова А.А. с сообщением об исчерпании повестки дня 

Конференции Федерации и предложением Конференцию Федерации закрыть. 

Голосовали: «За» - 13 «Против» - 0 «Воздержался» - 0. 

Решение принято единогласно. 

Решили: Конференцию Федерации считать закрытой. 

 

 

Председатель конференции Президент ФРР _______________ А.А Широков 

 

Секретарь Конференции 

Лицо, проводившее подсчет голосов ________________И.М. Гусарова 

 

 


